



8月ひまわりぐみだより



2025年8月1日
尚徳福社会 仲町保育園

今年も空が青くてキレイな暑い夏がきましたね。園庭で育てている夏野菜たちは、豊作で全クラスの給食に入れてもらったりしました。きゅうりとなすで野菜スタンプをしたりしました。気温や湿度が高すぎてプールや水遊びが出来ない日々が続いていますが、子どもたちは望みを捨てずいつでも準備OKです。プールは終了しますが水遊びはまだ続きますので、出来るチャンスをしっかり掴みたいです。水分補給や休息をとりながら楽しく過ごしていきます。



☆異年齢保育あります☆

今年は2グループに分かれて活動していきます。
ひまわり組の子たちがグループの名前を決めてくれました。
「どれにしようかな?」「これがいいね!」とグループで相談していきました。その結果……!
「ダブルアイスグループ」「ぶどうパフェグループ」になりました。とてもおいしそうなグループが出来上がりました。
お部屋とホールを使って過ごします。
思い出の1日になりますように…💎

今月のねらい

- 様々な活動を通して運動機能を高め、活発に遊ぶ。
- 夏の遊びや生活を通して経験を広げ、友だちや異年齢児との関わりを楽しむ。

8月の予定

- 6日(水) 英語であそぼう
幼児身体計測
- 13日(水) 異年齢交流
- 21日(木) 避難訓練
- 27日(水) 英語であそぼう
- 29日(金) 外シャワー終了
水遊び終了

8月のうた

手のひらを太陽に

プール、水遊び楽しかった!

暑い日が続いてプールが出来る日が少なかったのですが、少ない回数の中で存分に遊びました。7月に入ってからプール遊び、水遊びが始まりました。「今日はプールに入るの?」「水鉄砲やりたいよ」とプールに入れることを楽しみにしていたひまわり組でした。今年のプールは赤チップの所に設置をしたのでプールの水が天井に反射していることに気が付いて「先生!きれいだよ」「キラキラしてるね」と嬉しそうに保育士等に教えてくれました。水を嫌がる子はおらず、バタ足や宝探し、水鉄砲など水の感触を楽しみながら遊んでいきました。プール遊びが終わった後も水遊びは8月下旬まであるので気温などに気をつけていながら楽しんでいきたいと思います。

